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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 能登半島地震における災害関連死について 

(1) 主な原因をどのように考えているのか。 

(2) 原因を踏まえ、どのような施策をもってこれ以上の災害関連死

を防止するのか。 

(3) 被災者のこころのケアについて 

 ア １２月補正で措置した新たな拠点設置による支援体制強化の

取り組みとして、輪島市内に設置する拠点にはどのような機能

を持たせるのか。 

 イ 積極的に訪問活動を行うなど、被災地全域で市町と連携した

プッシュ型支援を行うべきだと思うがどうか。 

 

２ 被災事業者に対する支援について 

(1) 在籍型出向促進助成金について、これまで何社の事業主が活用

し、何人の出向労働者が助成対象となったのか。 

(2) 被災者緊急スキルアップ研修推進事業について、何社の事業所

が活用し、何人の受講予定があるのか。 

(3) 在籍型出向促進助成金の申請期間延長の検討をはじめ、被災事

業者の在籍型出向や教育訓練の促進に今後どのように取り組んで

いくのか。 

 

３ 能登における医療体制の復旧と再構築について 

(1) 町立富来病院と公立能登総合病院について 

ア ２つの病院における医師、看護師、医療従事者数について、

震災前後の変化を聞く。また、県としてそれぞれ必要数を確保

できていると考えているのか。 

イ 震災前を基準とした入院患者数と外来患者数の回復状況を聞

く。 

(2) 奥能登公立４病院機能強化検討会では、能登中部医療圏を加え

て対策を検討しているのか。また、検討する意思はあるのか。若

しくは新しい検討会を設立し、能登全体の病院機能強化と最適化

を検討する意思はあるのか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

４ 被災古民家の保存・活用への支援について 

(1) 被災古民家を活用した支援者受入環境整備事業の申請状況を聞

く。 

(2) １２月補正では被災古民家の保存・活用に向けコンソーシアム

を支援する予算が措置されたが、コンソーシアムではいつ頃から

その取り組みを開始するのか。 

(3) 能登の価値ある古民家を発掘するには、その保存・活用を模索

する地域団体との連携が不可欠だが、どのように促すのか。 

(4) 被災古民家の保存・活用を目的として、対象となる者や住宅、

地域を見直し、整備支援事業として復活させてほしいがどうか。 
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